



# えいなん



## 2年校区探検 11月15日(火)



11月15日の3・4時間目に今年度2回目の校区探検に行きました。2つのグループに分かれ、前回(5月24日)に行かなかった方に行きました。

うどん屋『一八』さんでは、うどんを作っている様子やできるまでの過程を見せていただいたり、そばの実やそば粉、うどんの生地を直接触ったりしました。また、お店のご厚意でうどんを食べさせてもらいました。

『加賀写真工房』さんでは、実際に加賀さんが撮った写真を見せていただいたり、写真を撮るカメラや現像するときに使うパソコンやプリンターを見せてもらったりしました。また、お店のご厚意でスタジオにて集合写真を撮っていただきました。



## 5・6年福祉実践教室 11月15日(火)

11月15日の5時限目に福祉実践教室を行いました。今回は5年生が手話、6年生が車いすの体験をしました。手話の講師は星出先生、車いすの講師は吉村先生です。

手話の体験では、自分の好きな勉強や食べ物を手話で伝えることをしました。現在テレビで放送されているドラマの影響もあり、いつも以上に興味をもって活動できました。

車いすの体験では体育館にマットを用意して段差をつくり、車いすで段差を上ったり、マットの上で方向転換したりしました。平らなところは動きやすく、マットの上はタイヤが滑るので動きにくいことなどを実感しました。

講師の先生方から「子ども達が積極的に手を挙げて質問し、とても楽しかったです」と感想をいただきました。

